

Minuta de la Segunda Sesión Extraordinaria Urgente de la Comisión de Fiscalización celebrada el 9 de noviembre de 2018.

Ciudad de México, a 9 de noviembre de 2018.

Orden del día

1. Discusión y en su caso, aprobación del orden del día de la sesión.
2. Presentación y en su caso, aprobación del Proyecto de Minuta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Fiscalización, celebrada el 29 de octubre de 2018.
3. Discusión y en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba la modificación de los plazos para la fiscalización de campaña del Proceso Electoral Local Extraordinario 2017-2018, en el ayuntamiento de Monterrey, en el estado de Nuevo León.
4. Recuento de Acuerdos de la Segunda Sesión Extraordinaria Urgente de la Comisión de Fiscalización.

ASISTENTES

Consejeros Electorales:

Dr. Benito Nacif Hernández (Presidente)
Dra. Adriana Margarita Favela Herrera (Integrante)
Lic. Alejandra Pamela San Martín Ríos y Valles (Integrante)

Secretario Técnico:

Lic. Carlos Alberto Morales Domínguez.

Consejero Electoral Benito Nacif: Buenos días. vamos a dar inicio a la Segunda Sesión Extraordinaria Urgente de la Comisión de Fiscalización, bienvenidas Consejeras Adriana Favela y Pamela San Martín, aproveché para dar la bienvenida a Carlos Morales, quien ha sido designado como el encargado de la Unidad Técnica de Fiscalización, y nos estará acompañando en tanto no se designe al Titular de la Unidad Técnica, o a la Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización, como Secretario Técnico de la Comisión y me da gusto tenerlo aquí a mi lado.

Dado que estamos presentes tres de los cinco integrantes de la Comisión de Fiscalización, los Consejeros Murayama y Baños se encuentran atendiendo comisiones respectivamente, relacionadas con la agenda de Vinculación del Instituto Nacional Electoral con organizaciones internacionales, no nos pueden acompañar el día de hoy, así lo hicieron saber, aun así tenemos el quórum legal para sesionar y declarar

instalada la Comisión de Fiscalización, y pasar a la aprobación del Proyecto de orden del día, que está a consideración de todos ustedes, dado que no hay intervenciones, señor Secretario proceda a tomar la votación correspondiente.

Lic. Carlos Alberto Morales: Señor Presidente, someto a consideración de la Comisión, el Proyecto de orden del día, quienes estén por la afirmativa favor de manifestarlo.

Es aprobado por unanimidad de los presentes.

Consejero Electoral Benito Nacif: Dé cuenta del siguiente punto del orden del día.

Lic. Carlos Alberto Morales: El siguiente punto del orden del día, es el relativo a la Presentación y en su caso, aprobación del Proyecto de Minuta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Fiscalización celebrada el 29 de octubre de 2018.

Consejero Electoral Benito Nacif: Pregunto si alguien tiene alguna observación, la Consejera San Martín nos enviará observaciones de forma respecto a la minuta, incluyendo estas observaciones de la Consejera San Martín, señor Secretario someta a votación el Proyecto de Minuta.

Lic. Carlos Alberto Morales: Se somete a votación la aprobación del proyecto de Minuta, marcada con el punto 2 del orden del día, considerando las observaciones de forma que enviará la Consejera San Martín, quienes estén por la afirmativa favor de manifestarlo, se aprueba por unanimidad de los presentes.

Consejero Electoral Benito Nacif: Señor Secretario, dé cuenta del siguiente punto del orden del día.

Lic. Carlos Alberto Morales: El tercer punto del orden del día es el relativo a la Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba la modificación de los plazos para la fiscalización de la Campaña del Proceso Electoral Local Extraordinario 2017-2018 en el Ayuntamiento de Monterrey, en el estado de Nuevo León.

Consejero Electoral Benito Nacif: Pregunto si tienen observaciones sobre este proyecto de plazos.

Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Solamente observaciones y precisiones de forma en los antecedentes, y los haría llegar a través de mis asesores gracias.

Consejero Electoral Benito Nacif: Adelante señor Secretario.

Lic. Carlos Alberto Morales: Sí, también expresar que recibimos observaciones de forma de la oficina del Consejero Baños, en términos generales consisten en retirar

todas las menciones a la etapa de precampaña que contenía, porque este Proceso Electoral no tienen la etapa, solo tiene campaña, entonces, si están de acuerdo incorporaríamos esas observaciones a la votación.

Consejero Electoral Benito Nacif: Con las observaciones de la Consejera Favela y del Consejero Baños, someta a votación este Proyecto de Acuerdo.

Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el Proyecto de Acuerdo marcado en el orden del día como punto número 3, considerando las observaciones de forma de la Consejera Favela, y las propuestas realizadas por la oficina del Consejero Baños, quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo.

Es aprobado por unanimidad de los presentes Consejero.

Consejero Electoral Benito Nacif: El último punto del orden del día, corresponde al recuento de los acuerdos de esta sesión, que consisten en subir a la próxima sesión del Consejo General, el Acuerdo de los plazos para la fiscalización de la campaña del Proceso Electoral Local Extraordinario en el Ayuntamiento de Monterrey, en el estado de Nuevo León.

Lic. Carlos Alberto Morales: Así es, y considerar las observaciones de forma tanto al punto 2, que es la minuta, y al punto 3 del propio Proyecto de Acuerdo.

Consejero Electoral Benito Nacif: Pregunto si hay alguna observación, de no ser el caso, podemos declarar por concluida esta Segunda Sesión Extraordinaria Urgente de la Comisión de Fiscalización.

Muchas gracias, buenos días.

Conclusión de la Sesión

**DR. BENITO NACIF HERNÁNDEZ
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN**

**MTRO. MARCO ANTONIO BAÑOS MARTÍNEZ
CONSEJERO ELECTORAL**

**DR. CIRO MURAYAMA RENDÓN
CONSEJERO ELECTORAL**

**LIC. CARLOS ALBERTO MORALES DOMÍNGUEZ
SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN**